



L'exarque patriarcal d'Europe occidentale a célébré la Divine Liturgie à la cathédrale du diocèse d'Espagne et du Portugal



Service de communication du DREE, 04.03.2024. Le 3 mars, dimanche du Fils prodigue, le métropolite Nestor de Chersonèse et d'Europe occidentale, exarque patriarcal d'Europe occidentale, a célébré la Divine Liturgie à la cathédrale Sainte-Marie-Madeleine de Madrid.

Suivant le site diocésain, l'archipasteur concélébrait avec le prêtre Andreï Borissiouk, recteur de la cathédrale, l'archiprêtre Nikolaï Efimtchouk, le prêtre Ioann Bordian, le diacre Gleb Zaïka, secrétaire de la direction diocésaine, le diacre Oleg Dmitrouk et le prêtre Dmitri Agueïev, cleric temporaire du diocèse d'Espagne et du Portugal.

Après l'envoi, le métropolite a prononcé une homélie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91465/>